

# ひまわりだよ

2021年9月1日

仲町保育園

セミの大合唱から、秋の虫が奏でる豊かな音色にバトンタッチをする時期。終わりを迎える夏に名残惜しさを感じつつ、秋の始まりにもワクワクしています。子どもたちに季節の移り変わりについて話し、秋の生活に期待を膨らませていきたいなと思います。このひと夏を過ごした子どもたちは、一回りたくましく大きくなったように感じられます。これからも子どもたちの成長を見守り、楽しく過ごしていきたいと思っています。

## 【夏の思い出 ～水遊び～】

この夏はとても気温の高い日が多く、水遊びも時間を短縮する等、熱中症対策を取りながら進めてきました。子どもたちは水遊びが大好きで、少しの時間でも水遊びが出来ると分かったら、「やった！今日は何しようかな？」「今日も〇〇君や先生に水をかけよう」「ねえねえ、またこの前の続きをしよう！（小さな玩具を使ったごっこ遊び）」とそれぞれ期待を持ちながら、水遊びを楽しみました。また、好きな遊びの時間に廃材で舟を作ったり、水に浮かぶもの・沈むもの実験をしたりと水の特性を生かした遊びにも興味を持っている様子が見られました。

## 【最近の子どもたちの様子】

室内では、折り紙、塗り絵、お絵描き、LaQ、プリズモ、制作遊び等を楽しんでいる子どもたちです。友達の考えを聞いたり、自分の考えや思いを話したりしながら一緒に遊ぶことを喜んでいます。時には折り合いがつかず、言い合いになってしまうこともあります。「先生に言うからね！」という姿が見られますが、なるべく自分たちで解決できるように話し合ってみてと伝え、様子を見守っています。「何で〇〇したの？」「だって△△だったから」等、自分の思いや状況を話して解決しようとしていたり、周りにいた子が間に入って話をしたりと子どもたちで解決できることも増えてきました。必要に応じて保育者が仲立ちをして話し合いをすることもありますが、その際も代弁するのではなく、なるべく自分の言葉で伝えられるように促しています。「解決した？」「納得した？」と聞くと、「うん！」と笑顔でまた遊び始める姿が見られます。

## 【足に合った靴を履こう！】

秋になり、だんだんと過ごしやすい季節になってきます。戸外遊び、散歩等へ行く機会が多くなってくる時期です。運動遊びが活発になってきた子どもたちには、足に合った靴が必要です。靴が合っていないと身体全体への負担がかかり、怪我にも繋がります。下記の項目を参考にしながら、足に合った靴選びをしてみてくださいね。

- つま先に余裕がある
- 横幅が合っている
- 甲の高さが合っている
- かかとがしっかりと固定されている

## 【お願いとお知らせ】

- ・着替えについて…衣服調節がしやすいよう、長袖、半袖の服を用意してください。また**持ち帰った分の洋服を必ず持ってきてください。**
- ・登園時間について…過ごしやすい気候が増え、散歩に行くことが多くなります。また、運動会に向けての活動も取り入れて友達と体を動かすことを楽しんでいく予定です。子どもたちに気持ちの余裕をもって取り組めるように、できるだけ**9:00頃までに登園**していただきますよう、ご協力をお願いいたします。また、欠席の場合も9:00頃までにご連絡ください。

## …9月のよてい…

3日（金） 引き取り訓練

6日（月） 幼児身体計測

※まだまだ暑い日が続いたり、運動遊び等で汗をかいたりすることが予想されますので、9月末までシャワーを行います。着替えの用意をお願いいたします。